

## Insekt des Monats März: Der Zitronenfalter



© Adolf Hans Niemetz

Im Rahmen des Projekts „Erlebnis Insektenwelt“ lädt der Naturschutzbund dazu ein, die heimische Insektenvielfalt besser kennenzulernen, sie zu beobachten und die Sichtungen auf [naturbeobachtung.at](https://naturbeobachtung.at) zu teilen. Deshalb stellt er jeden Monat ein Insekt näher vor und gibt Tipps, wie eine Beobachtung am besten gelingt.

Das [Insekt des Monats März ist der Zitronenfalter!](#)

Wer seine Sichtung auf [naturbeobachtung.at](https://naturbeobachtung.at) oder der gleichnamigen kostenlosen App teilt, erhält Bestimmungshilfe durch Fachleute, kann sich im Forum mit anderen Naturinteressierten austauschen und erfährt Spannendes über die Insekten in Österreich. Gleichzeitig profitiert die Wissenschaft von den so gesammelten Daten: Sie werden für Kartierungen, wissenschaftliche Publikationen und fundierte Naturschutzmaßnahmen herangezogen.

